



Mayoristas de productos químicos |2015|

01

23 de febrero de 2015



Comienza la negociación del convenio

El pasado 19 de febrero tras la reunión inicial de constitución de la mesa celebramos la primera reunión de la mesa negociadora. En ésta, las partes nos hicimos una presentación sin documentos de las intenciones en esta negociación que coinciden en términos generales en la necesidad de revisar los textos para buscar una mayor eficacia del convenio y una modernización del mismo adaptándolo a las nuevas leyes y reformas laborales del Estatuto de los Trabajadores.

La patronal en sus intenciones marcó unas líneas de necesidad de contención de costes y la intención de ver algunos conceptos salariales y hablar de ellos, tal como la antigüedad.

La parte sindical le transmitimos a la patronal la necesidad de revisar la estructura de la negociación colectiva, revisar términos como la contratación, permisos retribuidos y formación en el transcurso de esta negociación.

Nos hemos comprometidos ambas partes a hacernos entrega de nuestros documentos que ya reflejarán mas concreción en los términos que necesitamos unos y otros para avanzar en esta negociación.